



update 04/2025

Points clés du nouveau système « ranking »

- Le calcul se base sur une durée de 12mois (ou 9 tournois minimum)
- Les 4 meilleurs résultats de chaque joueur sont pris en compte
- Chaque joueur reste dans son niveau assimilé s'il a pas encore 4 tournois joués
- La mise à jour du classement se fait après chaque tournoi officiel
- Le changement de niveau se fait sur une base de points prédéfini pour chaque niveau
- Tous les tournois déjà joués sont recalculé avec le nouveau tableau de points
- Une demande de reclassement fondé (vers le haut ou le bas) peut être demandée par courriel padel@flt.lu

Points prédéfini par niveau :

- 100→200 230points
- 200→300 456points
- 300→400 689points
- 400→500 999points
- 500→700 2000points

Changement concernant la distribution des points dans le niveau 700:

Si un joueur du niveau 500 s'inscrit en 700 et perd dans le premier tour (avec ou sans bye), pour pas donner un avantage d'office, il reçoit que les points de son parcours dans la catégorie 500. Si il à joué que en 700 il reçoit les points correspondant au tableau des points 500.





update 04/2025

Key points of the new "ranking" system:

- The calculation is based on a 12-month period (or at 9 tourn. minimum).
- The 4 best results of each player are taken into account.
- Each player stays in their assigned level if they have not yet played 4 tournaments.
- The ranking is updated after each official tournament.
- Level changes are based on predefined points for each level.
- All the tournaments that have already been played are recalculated with the new points table
- A request for a justified reclassification (up or down) can be made by email to padel@flt.lu

Predefined points by level:

- 100→200 230 points
- 200→300 456 points
- 300→400 689 points
- 400→500 999 points
- 500→700 2000 points

Change Regarding Point Distribution in Level 700:

If a player from level 500 registers for a level 700 tournament and loses in the first round (with or without a bye), to avoid giving an automatic advantage, they will only receive points based on their performance in the 500 level. If they only played in the 700 level, they will receive points corresponding to the 500-level point table.

